
Wie GPS Tracking für Zustelldienste von Nutzen sein kann?

Veröffentlicht am: 02.04.2019, 17:17

Pressemittteilung von: **Easytrack GPS Ortungssysteme // Mira Kögel**

Ein schlechter Lieferservice kann das Wachstum eines Unternehmens hemmen und wiederholte Bestellungen Ihrer Kunden kosten. Selbst wenn Ihnen Ihr Produkt gefällt, ist die Chance, dass Sie erneut eine Bestellung aufgeben gering. Vor allem wenn Sie nicht halten können, was Sie versprochen haben.

Es ist für jeden Kunden einfach, sich schnell über einen Lieferservice zu ärgern. Da man durchgehend gute Qualität erwartet.

Hier ist die GPS Zustellung für Ihr Unternehmen von Nutzen. Die GPS Technologie ist ein hervorragendes Werkzeug, das die Auftragsabwicklung und Lieferung für Ihr Unternehmen zu einem Kinderspiel und für Ihre Kunden zu einer Freude macht. Es hilft Ihrem Lieferservice über Ihre Erwartungen hinaus!

GPS Tracking im modernen Zeitalter

Seit die GPS Technologie der Öffentlichkeit zugänglich gemacht wird, ist der Einfluss der Technologie auf unseren Alltag von unschätzbarem Wert. Wir sind in der Lage zu reisen, ohne uns zu verlaufen, auch wenn wir keine genauen Angaben zu unseren Reisezielen haben. Es ist sehr nützlich, besonders wenn Sie in den Urlaub fahren. Die GPS Technologie dient als Leitfaden für die nächste Touristenattraktion oder ein Restaurant.

GPS für Zustelldienste

Die GPS Technologie ist in vielerlei Hinsicht eine große Hilfe für Zustell-Unternehmen. Unternehmensleiter verwenden die Technologie, um ihre Mitarbeiter zu überwachen, um sicherzustellen, dass sie effizient arbeiten. Unternehmen verwenden es auch auf ihren Lieferfahrzeugen, um sicherzustellen, dass ihre Lieferung durch den Zugriff auf die vom Gerät angegebenen Daten termingerecht erfolgt. Es gibt Informationen darüber, welche Straße gerade gebaut wird, und bietet die kürzeste und beste Route zum Ziel. Mit diesen Informationen nehmen die Unternehmensleiter Änderungen vor, die für eine effiziente Bereitstellung erforderlich sind. Die Verwendung von GPS für Zustelldienste erweist sich als effektiv und trägt zur Senkung der Gasrechnungen bei, wodurch sich Geschäftskosten sparen.

Das heute verfügbare GPS Gerät ist Easytrack. Die Verwendung von Easytrack Geräten ermöglicht es den Zustellfahrzeugen, unpassierbare Straßen aufgrund von Bauarbeiten, Unfällen usw. zu vermeiden. Dadurch werden Leerlaufzeiten vermieden, der Kraftstoffverbrauch verbessert und die Anzahl der Zustellungen pro Tag erhöht.

Und wenn der Fahrer auf der Straße, dem GPS für Zustelldienste, mit einem Knopfdruck auf Notfälle trifft, wird der Manager des Unternehmens sofort benachrichtigt, und die Notfallbediener können den genauen Standort des Benutzers der GPS Technologie ermitteln.

Das Zustellgeschäft hat sich schnell gewandelt und es wird erwartet, dass es in Zukunft weiterwachsen wird. Ein großer Faktor ist die große Erwartung der Kunden an die Häufigkeit und schnellere Zustellung ihrer Pakete. So wichtig ist die Rolle der GPS-Technologie im Unternehmen. Wenn Ihre Firma die GPS-Tracking-Technologie noch nicht verwendet, möchten Sie möglicherweise ein Easytrack Gerät

kaufen. Es ist zwar etwas teuer, aber die Rendite der Investitionen wird sicherlich steigen.

Unser Fazit

Durch die Verwendung moderner Technologien und Tools wie GPS Tracking wird den Kunden wichtige Informationen übermittelt, dass Ihr Unternehmen immer einen schnellen, genauen und zuverlässigen Lieferservice bieten kann. Für viele ist dies der ultimative Test, wie Sie die Anforderungen und Erwartungen der Kunden erfüllen können.

Kurz gesagt: Die GPS Zustellung bietet einen schnellen, organisierten und narrensicheren Service für Unternehmen und deren Kunden. Alle GPS fähigen Bereitstellungen können dazu beitragen, Ihren Geschäftsbetrieb zu verbessern und den Erfolg Ihres Unternehmens zu steigern.

Worauf warten Sie noch? Seit mehr als zehn Jahren, bieten wir gemeinsam mit Arvento Mobile Systems, Lösungen für Ihren Fuhrpark. Jetzt ist die beste Zeit um Easytrack in die Finger zu bekommen und Ihr Geschäft reibungslos zu gestalten.

Pressekontakt

Frau Mira Kögel
Sales & Marketing

Easytrack GPS Ortungssysteme

Deuschstraße 4
1230 Wien, Österreich

Telefon: +4316156163
E-Mail: hello@easytrack.at
Website: <https://www.easytrack.at>

Firmenportrait

Firma Easytrack GPS Ortungssysteme, welche seit 2008 Corporate Business Partner von Arvento Mobile Systems ist bietet allen Unternehmen, Partnern und Geschäftskunden eine professionelle Beratung und Analyse des eigenen Fuhrparks um die möglichen Schwächen festzustellen. Dank der eigenen GPS Hardware/ GPS Softwarelösung aus eigener Entwicklung gelingt es uns die Bedürfnisse unserer Kunden in hohem Ausmaß mit nachhaltigem Erfolg zu erfüllen.

Easytrack GPS Ortungssysteme und Arvento ist auf Telematik- und Asset Tracking spezialisiert.

Arvento ist auch in Europa ein renommiertes Technologieunternehmen, welches 2015 als das 5. Größte GPS-Fuhrparksystemunternehmen weltweit ausgezeichnet wurde und hat mehr als 90.000 Kunden und 900.000 verbaute Ortungssysteme.

Aufgrund der individuellen Anpassung und Flexibilität gegenüber dem Markt und dem Kunden umfasst unsere Hard und Softwarelösung viel mehr als nur Fahrzeugortung.

Unser System unterscheidet sich im Gegensatz zu anderen durch den umfangreichen Leistungsumfang! Durch die gemeinsame und eigene Herstellung werden Hard und Software optimal miteinander abgestimmt. Ortung von Personen/Tieren sowie Überwachung von Baumaschinen, Baufahrzeugen, Kleingeräten, Stapler, Container, Fahrräder, Motorräder, Kräne uvm. Mit unserer Lösung haben Sie eine perfekte Lösung.

Mit unseren Easytrack GPS Ortungssystemen haben Sie nicht nur Ihren Fuhrpark rund um die Uhr im Überblick sondern steigern die Produktivität und senken die Betriebskosten.

Mit großem Stolz können wir verkünden, dass 98% unserer Kunden, Easytrack GPS Ortungssysteme weiterempfehlen würden und über 30% unserer Kunden aus Empfehlungen stammen.

Easytrack GPS Ortungssysteme ist seit 2008 Corporate Business Partner von Arvento Mobile Systems und vertritt mit den internationalen Telematik Lösungen den europäischen Raum.

Seit 2014 sind wir offizieller Partner von klimaaktiv, einer Klimaschutz-Initiative des Bundesministeriums für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft, seit 2017 proEthik Mitglied und seit 2019 Austrian Logistics Markenpartner..

Wichtiger Hinweis:

Für diese Pressemitteilung sowie das Bild- und Tonmaterial ist allein der jeweils angegebene Herausgeber verantwortlich. In der Regel ist dieser der Urheber der Presstexte sowie der angehängten Bild und Informationsmaterialien. Das TRENDKRAFT-Presseportal ist für den Inhalt dieser Pressemitteilung nicht verantwortlich und übernimmt keine Haftung für die Korrektheit oder Vollständigkeit der dargestellten Meldung. Die Nutzung von hier archivierten Informationen zur

Eigeninformation und redaktionellen Weiterverarbeitung ist in der Regel kostenfrei. Vor der Weiterverwendung sollten Sie allerdings urheberrechtliche Fragen mit dem angegebenen Herausgeber klären. Eine systematische Speicherung dieser Daten sowie die Verwendung auch von Teilen dieses Datenbankwerks sind nur mit schriftlicher Einwilligung durch das TRENDKRAFT-Presseportal gestattet.

Des Weiteren beachten Sie bitte unseren Haftungsausschluss unter: <https://trendkraft.io/haftungsausschluss>